

Fecha: 16-02-2024
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Así será el show solidario "Juntos Chile se levanta" que se televisará hoy

Pág.: 19
 Cm2: 436,5

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida

Así será el show solidario “Juntos Chile se levanta” que se televisará hoy

ESTRENO. Uno de los artistas que se presentará hoy es el cantante Gino Mella, que acaba de lanzar el remix de su tema con Jairo Vera, “El Amor de tu vida”. El espectáculo será emitido desde las 18.00 en cadena nacional para reunir donaciones a los damnificados en la Región de Valparaíso

Javiera Palta Olmos

Esta tarde se realizará la cruzada solidaria “Juntos Chile se levanta”, que se emitirá en cadena nacional en los canales asociados a Anatel, con el apoyo de Movidos x Chile, donde diferentes artistas y humoristas se presentarán para poder reunir fondos para los damnificados en la Región de Valparaíso.

Así, a partir de las 18:00 horas, el evento se realizará en el Movistar Arena, en la Región Metropolitana, siendo al mismo tiempo transmitido en TVN, CHV, Canal 13, Mega, TV+, Telecanal y La Red.

Asimismo, las entradas para asistir al show que unirá a las señales televisivas se pueden adquirir a través del sistema Punto Ticket y tienen un costo de \$10.000, sin importar la ubicación. Se pueden comprar hasta dos entradas por usuario y estas son nominativas.

Se espera que todo lo recaudado con las entradas vendidas vaya directo a los damnificados por los incendios que sufrió la Región de Valparaíso. Asimismo, durante la transmisión



GINO MELLA SERÁ UNO DE LOS ARTISTAS QUE SE PRESENTARÁN HOY EN EL EVENTO EN EL MOVISTAR ARENA.

sión se incentivarán las donaciones voluntarias, como en la Teletón.

La lista de artistas confirmados la encabeza el grupo nacional Illapu, quienes compartirán escenario con Noche

de Brujas y Luciano Pereyra. Asimismo, otros artistas locales que se presentarán serán el

cantante Gepe, Dani Ride, el DJ y productor Pablito Pesadilla, así como los cantantes urbanos Polimá Westcoast, Young Cister, Gino Mella y Jairo Vera.

Karen Paola, Soulflia, Karla Grunewaldt y Vesta Lugg también dirán presente en la velada. El humor será parte de la cruzada solidaria, confirman-

“Con Jairo (Vera) hemos ido a distintos tipos de shows, centros de acopio y otros tipos de ayuda.”

Gino Mella
cantante

do la participación de Jorge Alís y Diego Urrutia. Por otro lado, Luciano Pereyra es, hasta el momento, el único artista internacional confirmado.

En conversación con este medio, el cantante Gino Mella, que además del espectáculo a favor de las víctimas ha participado en otras cruzadas como shows a beneficio y centros de acopio, explicó que tras ver a los primeros artistas ayudar a los damnificados, quiso sumarse a la ayuda para la región.

“La gente que está afectada es la misma a la que le debemos todo, que es la gente que nos escucha, y con Jairo (Vera) no dudamos en aportarle a la gente. Puede ser uno, uno nunca sabe cuándo puede ser uno el afectado y también hay que ponerse en el lugar de los demás”, explicó.

Respecto a su adición al evento junto a Jairo Vera, Mella indica que “todos los días estaban invitándonos a distintos tipos de shows, de centros de acopio y otros tipos de ayudas para la gente afectada y no dudamos en sumarnos a todo lo que se pueda, a todo lo que sea una ayuda”.

“Hicieron un evento también en una población de Quillota y fue el primer show al que nosotros fuimos. Decidimos ir también allá, estuvimos ahí ayudando en terreno y ahora como nos invitaron a este show, también vamos”, comenta.

Respecto a su presentación, Mella adelanta que se presentará codo a codo con quien comparte “El Amor de tu vida”, que recientemente sacó un remix junto a Yandel y Lenny Távarez.

“Hacemos un mix del tiempo que nos dieron para poder poner los éxitos de Jairo, los éxitos míos y los éxitos que tenemos en conjunto para poder hacer un show bonito para que la gente se vaya feliz y sobre todo que la gente se motive y done, que es el propósito inicial”, adelanta.